

Eine Aktion des Kreisjugendringes zur Bundestagswahl 2017

Der Kreisjugendring ist der Zusammenschluss der Jugendverbände in der Stadt und im Kreis Bad Kreuznach.

Wir sind das politische Sprachrohr der Jugendverbände, z. B. als Mitglied im Stadt- und Kreisjugendhilfeausschuss. Lobbyarbeit für Kinder und Jugendliche ist in den vergangenen Jahren ein immer größer werdender Schwerpunkt in unserer Arbeit geworden. Wir mischen uns aktiv ein; fordern und fördern die Beteiligung und Mitbestimmung von Kindern und Jugendlichen an der Politik. Die Zusammenarbeit der Jugendverbände dient der Kommunikation und der Kooperation bei bestimmten Themen und Projekten. Seminare für ehren- und hauptamtliche MitarbeiterInnen sind uns genauso ein Anliegen wie die Realisierung von Suchtpräventionsprojekten oder Multimediaprojekten.